

Wohnhaus Familie Kröck

Gemeinde Oberstadion, Ortsteil Rettighofen, Alb-Donau-Kreis

Die Geschichte:

- Erbaut ca. 1885-90 als landwirtschaftliches Anwesen
- Bis 1970er Jahre landwirtschaftliche Nutzung
- 1970er Jahre: Umbau zum Wohnhaus
- Mitte der 80er Jahre: Kauf des Anwesens und weitere Sanierungsmaßnahmen durch Familie Kröck (ohne finanzielle Förderung)
- 2007 – 2008: bewusst moderner Anbau (ohne finanzielle Förderung)
- Aktuelle Nutzung: Drei Wohneinheiten für drei Generationen

Familie Kröck hat sich den 56 Einwohner beherbergenden Weiler Rettighofen mit dem ehemaligen landwirtschaftlichen Anwesen als Wohnstandort und Lebensmittelpunkt gezielt ausgewählt. Im Umgang mit der vorhandenen Bausubstanz entsteht durch begrenzte Eingriffe, die verwendeten Baumaterialien und Farben ein ortsbildgerechtes Gebäude mit moderner Erscheinung. Das Fachwerk des ehemaligen landwirtschaftlichen Gebäudes wurde erst in den 70er Jahren vom früheren Eigentümer angebracht. Ein Vorplatz mit Schuppen und ein großer Garten ergänzen den Wohnraum.

